

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

TROFEO INTERNACIONAL HUELVA 2009

- Noticias -



Publicado el Martes 31 de marzo de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Buen trabajo de nuestras niñas. Nerea Campos consigue dos medallas de bronce y la tercera posición en la general.

El pasado sábado, 28 de marzo, las gimnastas Nerea Campos, Inmaculada Montaña, Julia Ortega y Laura Campos tomaron parte en el prestigioso Trofeo Internacional Diputación de Huelva, que en esta edición se trasladaba al pabellón de la ciudad onubense de Gibraleón, junto a un selecto grupo de gimnastas de gran nivel procedentes de toda Andalucía, Extremadura, Navarra, Valencia y países como Bielorrusia, Gran Bretaña, Ucrania, Rusia y Portugal.

Nerea Campos tuvo una brillante actuación consiguiendo sendas medallas de bronce en Cinta y Cuerda, lo que le valió para subir nuevamente al podio al clasificarse en Tercera posición.

Por su parte, Inmaculada Montaña, también en categoría infantil, realizó un gran papel y consiguió el quinto puesto en los dos aparatos, colocándose en la cuarta posición de la general.

En la categoría sénior, Julia Ortega ejecutó un gran montaje de Aro con el que estuvo muy cerca de conseguir la medalla de bronce, y junto con el séptimo lugar en Pelota se clasificó en el sexto puesto de la tabla.

Laura Campos mostró su depurada técnica en su pase con la Pelota, permitiéndole resarcirse de un desafortunado ejercicio de Aro.





